
► Alertes 38 formule des propositions pour “le bien vieillir en Isère” aux candidats aux municipales

L'association Alertes 38, qui milite pour le bien vieillir en Isère, a édité un livret destiné à l'ensemble des candidats aux municipales contenant ses propositions pour le bien vieillir en Isère. Elles s'articulent autour de cinq thèmes : santé, habitat, vie quotidienne, établissements pour personnes âgées et politiques publiques. Le livret a pour objectif de servir de base aux échanges que pourra provoquer l'association, dans le cadre des prochaines municipales mais aussi des prochaines élections départementales. L'association le présentera ce jeudi 12 février, à 10 h 30, dans la salle de réunion de l'Ehpad du Bois d'Artas (rue Augereau) à Grenoble.
